

4 VAGL

### Umgestaltung des Altarraumes in St. Josef in Dellbrück

*Kahn-Ralsch. 9. 20. 10. 60  
Juden's Feuers-  
Festung*

Die Pfarrkirche St. Joseph in Dellbrück erfährt durch die Vollendung entgegengehende Umgestaltung des Altarraumes eine künstlerische und architektonische Bereicherung. Die von Künstlerhand eingebauten zahlreichen kleinen Fenster erzeugen in ihrer vielfältigen Farbenpracht eine bezaubernde Wirkung. Der Hochaltar wird in den nächsten Tagen etwas vorgezogen, so daß dieser auch von dem alten Teil der Kirche aus zu sehen sein wird. Die Bauarbeiten wurden von der Thurner Straße aus durch die Firma Jakob Strünker, Dellbrück, ausgeführt.